

## Índice Junio 2001

- Unión monetaria de América del Norte. Una perspectiva  
*Raúl Morales Castañeda*  
Desde la devaluación de 1994 se han multiplicado las voces que proponen la dolarización de la economía mexicana, la caja de conversión o la unión monetaria con los otros países norteamericanos. El autor analiza en detalle esta última posibilidad, en tanto sus ventajas e inconvenientes y su viabilidad en el corto y mediano plazos.

- Integración agrícola regional en América Latina y Europa  
*Miguel Izam , Valérie Onffroy de Vèrèz*  
En la segunda mitad del siglo pasado se emprendieron esfuerzos de integración económica en América Latina y Europa. En ellos se dio diversa relevancia al sector agropecuario, lo que redundó en resultados también disímolos. En el artículo se reseñan las diferencias entre las dos regiones y las perspectivas.

- El Banco de Desarrollo de América del Norte: avances y retos  
*Laura Brown Parra*  
El BDAN se instauró para financiar proyectos de infraestructura ambiental en la frontera. Desde noviembre de 1994 ha cobrado un papel cada vez más importante en la atención de las necesidades de las comunidades, sobre todo en materia de agua, no obstante los obstáculos que ha tenido que superar para su operación y los desafíos a que aún se enfrenta.

- Recuento nacional [número de junio de 2001]

Ir a...

- Recuento latinoamericano [número de junio de 2001]

Ir a...

- ¡Visite la sección de eventos!
- Presentación de la revista
- Publicidad
- Directorio
- CD-ROM y otros productos
- Instrucciones para colaboradores
- Siglas utilizadas
- Otras páginas de interés
- Actividad editorial 2003
- Números Anteriores
- Imprimir
- Enviar Página
- Su Opinión